

www.mostropolis.at, 08.09.2015, SOMA Amstetten, KW 37

Überraschungs Menü für die Gäste des SoMa Amstettens

Diesmal schwangen zwei Herren die Kochlöffel: Ing. **Paul Haberhauer** von der Firma [Haberhauer Spengler GmbH](#) und Baumeister **Markus Schnabl** von der [PSB](#). Sie zauberten beim Promikochen, gemeinsam mit den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen **Rosa Schuller**, **Rosa Brandstetter** und **Jolana Schausberger** für die SoMa-Gäste ein Überraschungs Menü. Serviert wurde eine Nudelsuppe, Schweinebraten mit Erdäpfelknödel und Kuchen als Dessert. Das Menü war jedoch nicht die erste Spende der beiden Herren, denn sie haben den SoMa in Amstetten im heurigen Jahr bereits intensiv unterstützt: Fa. Haberhauer sponserte einen neuen Dunstabzug für die Küche und Markus Schnabl spendete viele Arbeitsstunden, um den Dunstabzug einzubauen und auf einen reibungslosen Ablauf zu achten.

Besonders **Inge Höblinger**, Marktleiterin des SoMa Amstetten, war von der unkomplizierten und reibungslosen Zusammenarbeit der beiden Wohltäter begeistert und konnte so den laufenden Betrieb problemlos aufrechterhalten. Das gesamte SoMa-Team freute sich sehr über diese Verbesserung in der Küche und bedankt sich auch vor allem für die vielen ehrenamtlich geleisteten Stunden die hierfür aufgebracht wurde

